



## Santiago Creel pide no llamar corcholatas a precandidatos presidenciales

El panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados pidió no llamar corcholatas a precandidatos a la Presidencia, porque éstas acaban siempre en la basura.

Creel dijo que para él, el término corcholata de la manera en que lo señala el Presidente, es un término despectivo porque una corcholata cuando se destapa, porque la idea es de un destape de quienes son los aspirantes, en primer lugar se tira a la basura.

<https://drive.google.com/file/d/1eyBIUyu0GLmEwqZ8kC6eqL3hbnvH90kC/view>